



Universitarios impulsan proyectos sustentables en Hualañé

Un importante aporte al desarrollo sustentable de la comuna se concretó en Hualañé gracias al trabajo de 70 estudiantes voluntarios de Ingeniería para Chile, pertenecientes a la Pontificia Universidad Católica de Chile, quienes entre el 5 y el 15 de enero realizaron diversas intervenciones orientadas a mejorar la gestión del recurso hídrico en el territorio.

Durante su estadía, los jóvenes apoyaron directamente a seis familias de la comuna mediante la instalación de sistemas de recolección de aguas lluvias y de reutilización de aguas grises, iniciativas que permiten un uso más eficiente del agua y fomentan prácticas de vida sustentables, especialmente relevantes en un contexto de escasez hídrica.

Desde la Ilustre Municipalidad de Hualañé destacaron y agradecieron el compromiso, la vocación social y el espíritu solidario de los voluntarios, quienes una vez más eligieron la comuna para poner sus conocimientos al servicio de la comunidad, generando un impacto positivo en la calidad de vida de las familias beneficiadas.

En el cierre de esta experiencia, la alcaldesa de Hualañé llegó hasta el lugar para despedir personalmente a los estudiantes, valorando su dedicación, el aporte técnico entregado y la importancia del trabajo colaborativo entre la academia y el mundo local.

La iniciativa fue posible gracias al trabajo conjunto de diversas oficinas municipales y a la gestión sostenida durante todo el año por la Oficina de Fomento Productivo, reafirmando que la colaboración interinstitucional y el trabajo en equipo son claves para impulsar acciones concretas que transforman realidades y fortalecen el desarrollo comunitario.